

Artikel vom 18.09.2018

CSU Kreisverband Kronach

Sanierung der Säureharzablagerungen am Schützenplatz

Jürgen Baumgärtner
Landtagswahl 14. Oktober 2018

VERSprochen-GEHALTEN

Sanierung der Säureharzablagerungen am Schützenplatz in Kronach ermöglicht



CSU 

Versprochen-gehalten! Die Sanierung der Säureharzablagerungen auf den Grundstücken der Schützengesellschaft Kronach in Seelach konnte endlich in die Wege geleitet werden. Damit wurde eine fast endlose Geschichte doch noch zum Abschluss gebracht. Die Kosten beliefen sich auf 1,4 Millionen Euro.